
Title (en)
Assembly comprising a snowboard and a device for retaining footwear on the board

Title (de)
Einheit bestehend aus einem Gleitbrett und einer Vorrichtung zur Befestigung eines Schuhartikels auf dem Brett

Title (fr)
Ensemble comprenant une planche de glisse et un dispositif de retenue d'un article chaussant sur la planche

Publication
EP 1859843 A1 20071128 (FR)

Application
EP 07008753 A 20070430

Priority
FR 0604664 A 20060524

Abstract (en)
The assembly (1) has an adapter (60) that connects an interface (3) and a light footwear retaining device (5). The adapter has a support face (61)
that is mechanically compatible with a reception face (25) of the interface, and a reception face (62) that is mechanically compatible with a support
face (46) of the device (5). The faces (61, 62) are opposed with respect to each other. The face (61) has a longitudinal slot (70) that is delimited
transversally by an inner edge (71), which is opposite to an inner edge (72).

Abstract (fr)
Ensemble (1) comprenant une planche de glisse (2), une interface (3) prévue pour être disposée sur un dessus (4) de la planche (2), et un dispositif
de retenue (5) d'un article chaussant sur la planche, l'interface (3) présentant une face d'accueil (25) du dispositif de retenue (5), le dispositif de
retenue (5) présentant une face d'appui (46) sur l'interface, les faces d'accueil (25) et d'appui (46) étant non compatibles mécaniquement. Un
adaptateur (60) relie l'interface (3) et le dispositif de retenue (5), l'adaptateur (60) présentant une face d'appui (61) compatible mécaniquement avec
la face d'accueil (25) de l'interface (3), ainsi qu'une face d'accueil (62) compatible mécaniquement avec la face d'appui (46) du dispositif de retenue
(5), les faces d'appui (61) et d'accueil (62) de l'adaptateur (60) étant opposées l'une par rapport à l'autre.
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